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大宮ロータリークラブ週報

2016年7月27日（水） 第3010例会

親愛なる会員の皆様本日も例会出席まことにありがとうございます。

先週土曜日、地区の財団奨学生オリエンテーションへ行ってまいりました。当地区より4名が

エントリーしています。大宮RCからは河野さんをスポンサードしています。各々抱負を発表し

て頂きましたが皆さん立派なお嬢さん方でした。私の長男と同い年です。是非お嫁さんに来て

欲しいものです。

今週はポケモンGOです。事故が多発しています。こんな事はわかりきった事でしたよね。

メーカの企業責任はどうなっているのでしょうか？企業の倫理を問われます。まさに四つのテ

ストに照らして企業活動をして欲しいものです。皆さんはどう思われますか？

また昨日は障害者施設で痛ましい事件が発生しました。これはテロです。外国でのISが絡ん

だ事件だけがテロではないのです。先日、テロ対策会議に業界の代表として出席してきました。そこで聞いて来た

話では、日本はテロ先進国だそうです。よど号ハイジャックや三菱重工丸の内ビル爆破事件、地下鉄サリン事件、

英国その他で発生した鉄道関係テロのお手本になっています。世界のテロの手本となっているのです。なかなか気

をつけようがありませんが、市民の目が大事だと思います。

今日は少し時間を頂いて私の話をしたいと思います。7月になると思い出すお話です。それは小学校2年生の夏のキャンプ

のお話です。私の通っていました立教小学校では夏に軽井沢へキャンプに行きます。親元から3泊4日も離れて生活するの

は始めての経験となります。 出発当日のお話です。以下少し読ませていただきますが・・・

（以下6年生の卒業時に執筆した「生い立ちの記」より）

昭和46年6月26日より29日まで、3泊4日のキャンプが立教小学校の「みすず山荘」で開かれました。僕たち2年生は初めて

のキャンプでした。その年から新築された山荘でキャンプは開かれたのです。

僕は生まれた初めて父母から離れて一人で3泊するのですから自分でも少し心配だったのです。当日の朝、なんとなく腹痛

がしてきて朝食が喉につかえてしまって食べられなかったのです。でも父母に励まされて少し食べました。上野駅には8時集

合なのです。大宮から汽車で上野まで行きました。上野団体集合場所には友達がリュックを背負って来ていました。僕は友

達の顔を見たら心配などふっとんでしまいました。いよいよ8時40分浅間1号は母達に見送られ上野駅をゆっくりと離れまし

た・・・

楽しみでもあり不安でもあったのでしょうね。お腹が痛くなってしまったのです。その時の食卓の情景は今でもはっきりと覚

えています。私の後ろの白いレースのカーテンが梅雨時期の独特な風にそよいでいる・・・それは湿気を含んでいますが暑く

も寒くもない梅雨の朝の心地良い風。父も母も優しく気遣って言葉をかけてくれた事。

少し大げさかも知れませんが、記憶に鮮明に残っている中では、人生で最初の越えなければならない試練、ではなかった

でしょうか。上野の集合場所で友達を見た瞬間にそんな不安が全て嘘のように忘れ、皆の中に溶け込んでいった事も良く覚

えています。母はほっと胸をなでおろした事でしょう。後々この時期が来ると決まって食卓に上るエピソードでした。

会長 橋本和久

当時の絵日記



100%出席の皆さんおめでとうございます。 橋本和久 星野晃一郎

100%表彰いただきました。ありがとうございます。 浅野仁 小坂良二 小林義久

メークアップ100%出席、今年は5年連続を目指します。 飯野耕司

メークアップ100%病に負けずガンバリました。 福島謙二

25年在会賞をいただきました。皆様のおかげです。ありがとうございます。 田村眞

田村さん在会25年おめでとうございます。 岸聡 橋本和久 星野晃一郎

本日司会を担当いたします。 小林憲樹

小林会員司会お疲れ様です。 今井雄一 岩田尚明 栗岡宏治 齋藤守毅 高山利弘

橋本和久 星野晃一郎 星野秀敏 満山隆志

会長ノミニーに指名されました。2018-2019よろしくお願いします。 徳山義行

会長ノミニー指名おめでとうございます。 浅野仁 飯野耕司

決算承認ありがとうございました。お世話になりました。 平田繁

平田パスト会長渋木副会長小林幹事一年の締めくくりおめでとうございます。 川島利雄

進藤博司

本日発表の委員長さんありがとうございます。 徳山義行 橋本和久 星野晃一郎

本年は「奉仕と親睦新たな一歩を踏み出そう」です。 橋本和久

役員の皆様ご苦労様です。 櫻井義久 星野秀敏 山本和保

60周年記念誌が完成しました。60年の歴史と伝統が凝縮されています。お楽しみ下さい。

渋木理俊

60周年記念誌いただきました。渋木さんありがとうございます。 永嶋良一

立派な60周年史ありがとうございます。渋木さん作成ご苦労様でした。 田村眞 本多隆

永嶋さん江本さん60周年の会計・監査ありがとうございます。 田村眞

橋本年度早々に3週欠席しました。例会出席するよう努力します。 大瀧榮壽

先日は妻の誕生日のお花をいただき、ありがとうございました。 小川武士

今日は私の幼少期の話をさせて頂きました。 橋本和久

本日の会長挨拶大変よかったです！ありがとうございます。 岩瀬雄一

橋本会長、幼少期とても興味深かったです。 辻本恵太

8月2日の千日会のご参加宜しくお願いします。 戸井田修

週報を大きくしてみました。いかがでしょうか？ご意見よろしくお願いします。 星野晃一郎

例会受付担当を命ぜられました。NOと言わずにやりました。 兼杉涼二

書中お見舞い申し上げます。あまり暑くないですね！ 兼杉涼二

清水さん写真撮影ありがとうございます。 鈴木俊一

そろそろ待望の梅雨明けでしょうか？ 清水啓生

先週業界の大会で橋本会長、川島さん、小坂さんにお世話になりました。 田中康之

申し訳ありません。本日お先に失礼致します。 善行寺潔

当日 例会 会員数 出席率

7月27日 第3010例会 65名（64名） 46名 71.88%

前々回 例会 メークアップ 修正出席率

7月13日 第3008例会 10名 78.13%

ご協力ありがとうございました。

司会 小林憲樹 会員

出席率 福島会員

本日の合計金額 60,000円

本日までの累計金額 331,000円

次回例会案内 2016 8月17日第3012例会

安食正秀様

スマイル田中会員

委員会報告

本日のランチ

2015‐2016幹事
小林義久 会員

株式会社アセット・アドバイザー
野菜カレーライス

2018-2019は
ガバナー輩出年度
になります。
皆様のご協力
よろしく

お願い致します。

２０１８‐２０１９
会長ノミニー指名

会長ノミニー 徳山副会長

2015‐2016決算報告

決算承認
ありがとう

ございました。

2016‐2017予算

適正に処理
されておりました。
ご報告いたします。

2015-2016監査
永嶋良一 会員

厳正に予算を
執行して参ります。
ご協力よろしく
お願い致します。

2016‐2017
星野晃一郎 幹事

100%出席表彰
ホーム100%

浅野仁会員 小坂良二会員
小林義久会員 渋木理俊会員

メークアップ100%
荒井渉会員 飯野耕司会員
岸聡会員 中川高志会員

橋本和久会員 花俣秀幸会員
平田繁会員 福島謙二会員

星野晃一郎会員

地区ゴルフ大会の件
永嶋良一 会員

千日会は8月2日です
戸井田修 会員

クラブ協議会・事業計画発表

SAA  永嶋会員 戦略計画委員会 江本会員 ロータリー情報委員会 平田会員

会員増強・クラブ広報委員会 鈴木会員 財団委員会 花俣会員

青少年奉仕委員会 岩田会員 クラブ監理運営委員会 田中会員

空き家の数から見える、さいたまエリアの不動産の未来


